

# NEWSPAPER

## Kinerja Cemerlang, 7 Anggota Satresnarkoba Terima Penghargaan

Update - [NEWSPAPER.CO.ID](http://NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 19, 2021 - 15:32



Mataram NTB - Sebagai bentuk apresiasi atas kinerja jajarannya dalam memberantas peredaran gelap Narkotika di Wilayah Hukum Polresta Mataram. Kapolresta Mataram, Kombes Pol Heri Wahyudi, SIK memberikan penghargaan kepada tujuh personel Satresnarkoba Polresta Mataram.

Torehan prestasi Satresnarkoba ini usai mengungkap dan menangkap pelaku

peredaran gelap Narkoba di Kota Mataram. Jumlah barang bukti yang diamankan dari pelaku pun cukup besar. Yaitu menggagalkan peredaran Narkoba jenis Ganja seberat 5 kilogram dan berhasil mengamankan satu orang pelaku berinisial IWS pada 13 April 2021. Polisi berhasil menggagalkan peredaran 5 kilogram ganja kering siap edar milik pelaku berinisial IWS.

Penghargaan diberikan bertempat di Lapangan Apel Mapolresta Mataram, Senin pagi (19/04/2021). Ketujuh personel yang menerima penghargaan adalah, PS. Kanit Idik 2 Satresnarkoba Polresta Mataram, Ipda Muhammad Gifari Syarifuddin, S.TrK , Aipda I Made Murdana, Brigadir Muji Ipaturrahman, Briptu Lalu Didin Gunawan, Briptu Adam Mario, Briptu Wahyu Candra Sulistyو dan Bripda Ida Bagus Gede Ardi Pranaya.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol Heri Wahyudi menyampaikan, " Pemberian Piagam Penghargaan ini bertujuan untuk memberi semangat dan dorongan motivasi kepada anggota dalam memerangi kasus peredaran dan penyalahgunaan Narkotika di Wilayah Polresta Mataram, pengungkapan kasus Narkotika tersebut juga menunjukkan komitmen Polresta Mataram dalam upaya memerangi salah satu kejahatan luar biasa (Ekstra Ordinary Crime) di Indonesia ini," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta meminta kepada seluruh jajaran Narkoba Polresta Mataram untuk tetap berkomitmen bekerja maksimal memberantas peredaran dan penyalahgunaan Narkoba di Wilayah Polresta Mataram. " Jangan cepat berpuas diri atas pencapaian yang diraih saat ini, motivasi diri untuk dapat lebih baik lagi kedepannya," Ungkap Heri.

Pemberian penghargaan ini rangkaian kegiatan apel pagi Polresta Mataram. Dihadiri oleh PJU Polresta, para Kapolsek Jajaran dan personel lainnya. Secara keseluruhan, kegiatan berjalan aman dan lancar.(Adbravo)